

Radtour zur alten Schmiede nach Menzelen

Der Heimatverein Herrlichkeit Ossenberg hat trotz des bescheidenen Wetters seine jährliche Radtour unternommen. Diesmal ging es nach Menzelen-Ost.



Die Teilnehmer der Fahrradtour vor dem Start. FOTO: GLANZ

OSSENBERG | (RP) Die Wetterprognose war alles andere als gut. Gewitter mit Starkregen war vorhergesagt und da sei es kein Wunder gewesen, dass diesmal nur 15 Personen an der Fahrradtour des Heimatverein Herrlichkeit Ossenberg

teilnahmen, schreibt der Verein. Bei nur leichtem Regen ging es ohne größere Umwege zum Bauerncafé Torenhof nach Menzelen-Ost, wo zu Mittag gegessen wurde. Anschließend gab es einen Besuch des Heimatmuseums Alte Schmiede Peters in Menzelen. Robert Moog, Vorsitzender des Vereins für Geschichte und Brauchtum Menzelen, erläuterte eindrucksvoll die Geschichte der alten Dorfschmiede, die in liebevoller Kleinarbeit für den Publikumsverkehr restauriert wurde. Es gab auch eine Schmiedevorführung, und Ursula und Karl Caniels bekamen zu ihrer Goldhochzeit nachträglich ein Herz mit der Zahl 50. Zum Abschluss gab es noch Kaffee und Kuchen, ebenfalls im Torenhof. Die Fahrstrecke war wegen des Wetters bewusst kurz gehalten worden. Anstelle der sonst üblichen 35 bis 40 Kilometer kamen diesmal nur knapp 20 Kilometer zusammen, aber dafür hatten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer Verständnis.